

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Réouverture du service d'obstétrique à l'hôpital de Sainte-Anne-des-Monts

Gaspé, le 14 mai 2024 – Le CISSS de la Gaspésie souhaite informer la population que le département d'obstétrique de l'hôpital de Sainte-Anne-des-Monts reprend du service depuis hier soir. Une découverte du service était en cours depuis vendredi le 10 mai dernier en raison d'un enjeu de main-d'œuvre infirmière.

- 30 -

Source :

Lou Landry
Adjoint au PDG et responsable des communications
CISSS de la Gaspésie